

Historique de l'atelier picot de Loctudy

Pendant plusieurs décennies le picot se pratiquait en famille et se transmettait oralement.

Dans les années 90, Denise, Delphine, Sidonie et Euphrasie décident d'en faire un atelier dans le centre culturel récemment sorti de terre.

L'activité picot du LAC est née (Loctudy-Art et Culture).

Très vite Denise prend les rênes et reste la seule animatrice du groupe et ce jusqu'à son décès en 2008.

Encouragées par les membres de l'atelier, Herveline et Lucile prennent naturellement sa suite.



Déjà depuis quelques temps l'activité de l'atelier se modernise. Les modèles sont répertoriés et grâce à l'informatique, numérisés, imprimés et distribués sous forme de photocopies.

En 2015 le collectif décide de se transformer en association: les dames « PICOT », avec toujours Herveline et Lucile comme animatrices. Tous les lundis après-midi de 14 h à 17 h elles donnent des conseils à la vingtaine d'adhérentes.



Pendant tout ce temps, le picot évolue, si les nouvelles s'initient encore à la tradition (napperons - gants), d'autres se tournent vers la décoration via les fameuses boules de Noël bigoudènes, attrapes rêves, bracelets, broches etc.

l'atelier aujourd'hui

